



## Rommel Pacheco Marrufo (Diputado - Morena)

### Entrevista con Guadalupe Juárez

“Yo el día de hoy sigo siendo diputado federal y me encuentro recorriendo las colonias, como lo he hecho desde hace dos años, rescatando las dolencias, el sentir de las personas. Hay diferentes encuestas, diferentes mediciones, en algunas estamos arriba, otras abajo, otras empatado, pero yo creo que el trabajo es lo que va a dar la confianza. Sabemos que Yucatán y, sobre todo, Mérida, ha sido por más de 30 años prácticamente un solo color y el día de hoy pues estamos dando esa batalla y darle vuelta a lo que la ciudadanía el día de hoy ya está cansada”.

[https://drive.google.com/file/d/1AOztMk\\_eF4Ld8\\_49f1onOOGiGrGNQgj\\_/view](https://drive.google.com/file/d/1AOztMk_eF4Ld8_49f1onOOGiGrGNQgj_/view)